

希望の花

第34号（平成27年2月17日）

兵庫県立視覚特別支援学校 発行

〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1

TEL 078-751-3291

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



児童会・生徒会の新役員の紹介です！

個人情報のためブログでは削除しています

有意義な一日 ～ 中学部 キッザニア甲子園への校外学習～

1月15日（木）大雨の中、中学部BC組でキッザニア甲子園に行ってきました。ここは、様々な企業の協力で、楽しみながら職業体験・社会体験ができる施設です。本物のユニフォームに身を包んでの体験は、楽しさと緊張の両方を感じる、貴重なものでした。生徒たちは、「お仕事楽しかったです。」「ピザ作りを頑張りました。また行きたいです。」「ジュースは、家でも作ったことはあるけど、野菜の栄養のことを考えて作ったのは初めてで、勉強になりました。」「一番楽しかった体験はファーマーです。田植え機に乗ったり、トラクターに乗ったりしておもしろかったです。」と振り返っていました。

本校児童生徒みんなに、一度は体験させてみたいと思えるような施設での一日でした。



本校卓球部が活躍しました！



1月29日（木）大阪府立視覚支援学校にて、第59回近畿盲学校卓球大会が開催されました。本校からは、キャプテンの南君をはじめ高等部5名、中学部3名の生徒が参加しました。成績は、個人戦の部で、中学部の今田心和美さんが準優勝を、そして、高等部の石井千月呼さんが第3位の成績をあげることができました。

団体戦では、惜しくも奈良県立盲学校に敗れましたが、最後まであきらめずに白熱した試合となりました。部員一同、一致団結し、より絆を深めた一日となりました。

ふわふわ雪 ソリですべった雪遊び！ ～ 幼小学部～

2月6日（金）に六甲山人エスキー場へ雪遊びに行きました。パラパラと雪が降る中、ソリでグレンデを滑りました。最初は不安があったようで、先生と滑っていましたが、途中からはチャレンジ精神も芽生え、一人で滑ったり、友だち同士で滑ったりして大いに楽しみました。帰りのバスは疲れて眠る幼児や元気に今日の思い出を話す児童がいました。



スキー場にて記念撮影